

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Partisipasi masyarakat merupakan salah satu elemen penting dalam proses pembangunan Desa. Sebagai suatu elemen penting peran masyarakat dalam pembangunan sekarang ini bukan hanya sebagai objek saja, tetapi juga sebagai subjek dari pembangunan tersebut. Partisipasi masyarakat dalam pelaksanaan program pembangunan memerlukan kesadaran warga masyarakat akan minat dan kepentingan serta strategi yang diterapkan. ¹Prinsip pembangunan yang berpusat pada rakyat menegaskan masyarakat harus menjadi pelaku utama dalam pembangunan. Karena dalam proses pembangunan tidaklah hanya pemerintah yang berperan tetapi peran serta masyarakat itu sendiri. Dengan demikian partisipasi masyarakat dalam pembangunan posyandu yaitu masyarakat ikut ambil bagian dalam suatu pembangunan melalui instrumen dari pemerintah sebagai penggerak masyarakat

Sebagai wujud adanya partisipasi masyarakat di Desa Bonibais saat ini telah di bangun gedung posyandu, rincian kegiatan yang dapat dilihat pada tabel berikut:

¹ Isbandi Rukminto Adi, Pemberdayaan Pengembangan Masyarakat dan Intervensi Komunitas, (Jakarta, Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia, 2003), 206.

Tabel: 1.1

**Jenis Kegiatan Pembangunan Posyandu pada tahun 2019- 2021 di Desa
Bonibais Kecamatan Laen Manen Kabupaten Malaka**

No	Jenis Kegiatan	Tahun	Sumber Dana	Pelaksana	Target	Realisasi	Prese ntase
1	Pembangunan gedung posyandu	2019	DDs	Padat karya	1 Unit	1 Unit	25%
	Pembangunan lanjutan gedung posyandu TA. 2019	2020	DDs	Padat karya			75%
	Lanjutan pembanguna gedung posyandu TA. 2020	2021	DDs	Padat karya			100%

Sumber: Desa Bonibais

Dari tabel di atas dapat diketahui bahwa pembangunan Gedung posyandu pada tahun 2019 tingkat presentasinya mencapai 25%, pada tahun 2020 tingkat persentasenya mencapai 75% dan pada tahun 2021 tingkat presentasinya mencapai angka 100 %. Faktor penghambat pembangunan posyandu di Desa Bonibais dikarenakan pada tahun 2020 dana pembangunan untuk posyandu digunakan untuk BLT sehingga menyebabkan terlambatnya menyuplay bahan material maka dari itu mengakibatkan pembangunan posyandu tersebut berjalan selama 2 tahun.

Berdasarkan masalah tersebut penulis tertarik melakukan penelitian dengan judul **“Partisipasi Masyarakat Dalam Pembangunan Gedung Posyandu Di**

Desa Bonibais Kecamatan Laen Manen Kabupaten Malaka Tahun 2019-2021.”

1.2. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas, perumusan masalah dalam penelitian ini adalah **“Bagaimana partisipasi masyarakat dalam pembangunan Gedung posyandu di Desa Bonibais Kecamatan Laen Manen Kabupaten Malaka”?**

1.3. Tujuan Penelitian

Untuk menggambarkan partisipasi masyarakat dalam pembangunan Gedung posyandu di Desa Bonibais Kecamatan Laen Manen Kabupaten Malaka

1.4. Manfaat Penelitian

1.4.1 Manfaat Teoritis

Secara teoritis adalah untuk memperkaya dan menambah pengetahuan penulis tentang partisipasi masyarakat dalam pembangunan posyandu, sehingga dengan penelitian ini penulis sedapat mungkin berguna dan sebagai tambahan wacana dan sebagai salah satu masukan bagi yang berminat untuk meneliti lebih jauh tentang partisipasi masyarakat dalam pembangunan infrastruktur.

1.4.2 Manfaat praktis

Secara praktis adalah sebagai sumber informasi atau bahan masukan bagi pihak yang terkait secara langsung guna penetapan konsep selanjutnya, khususnya dalam partisipasi masyarakat dalam pembangunan posyandu. Bagi peneliti dapat menambah ilmu pengetahuan sebagai hasil pengamatan langsung

serta dapat memahami penerapan disiplin ilmu yang diperoleh selama studi di perguruan tinggi